

Liebe Studierende,

hiermit möchten wir Sie gerne auf die aktuellen Stipendienausschreibungen des International Office

aufmerksam machen.

Die Bewerbungsfrist für alle Stipendien läuft bis zum **02. August 2021!**

Eine Bewerbung ist nur [online](#) möglich.

Allgemein

In unserem [Moodle-Kurs](#) finden Sie alle Vorlagen die Sie für die Bewerbung benötigen, eine Checkliste an der Sie sich bei der Vorbereitung orientieren können und weitere Tipps rund um die Bewerbung.

Auf unserer [Homepage](#) finden Sie eine Zusammenstellung der häufigsten Fragen (FAQ) zu jedem einzelnen Stipendium. Sollten Sie keine Antwort auf Ihre Frage in den FAQs oder im Moodle-Kurs finden, dann wenden Sie sich bitte an das RUBiss-Team (rubiss@rub.de).

Am 14. Juli um 15 Uhr werden wir einen Online-Workshop zu diesen Stipendien anbieten. Wenn Sie daran teilnehmen möchten können Sie sich [hier](#) anmelden. Bitte beginnen Sie aber schon vorher damit, die verschiedenen Dokumente für die Bewerbung vorzubereiten, damit Sie wissen, um was es geht.

1) Corona-Sonderstipendium für internationale Studierende

Die Corona-Sonderstipendien werden aus Mitteln des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (DAAD) finanziert und richten sich ausschließlich an internationale Studierende, die:

- an der RUB studieren,
- einen ausländischen Schulabschluss und/oder ihr Erststudium im Ausland absolviert haben,
- sich entweder in einem Bachelorstudiengang befinden und mindestens 60 CP erbracht haben oder sich im Wintersemester im zweiten oder einem höheren Semester eines Masterstudiengangs befinden
- bisher gute bis sehr gute Leistungen in ihrem Studium erbracht haben,
- durch die Coronapandemie auf eine finanzielle Unterstützung angewiesen sind.

Die Corona-Sonderstipendien betragen **300€ monatlich** für die Dauer von **sechs Monaten**.

Die Bewerbung ist nur online möglich.

2) Studienabschlussstipendien für internationale Studierende

Die Studienabschlussstipendien werden aus Mitteln des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (DAAD) finanziert und richten sich ausschließlich an internationale Studierende mit und ohne Fluchthintergrund, die:

- an der RUB studieren,
- einen ausländischen Schulabschluss und/oder ihr Erststudium im Ausland absolviert haben,
- sich kurz vor Ihrem Studienabschluss (Bachelor; Master; Staatsexamen oder vergleichbarer Abschluss) befinden, also noch max. ein Semester in ihrem Studiengang studieren werden,
- bisher gute bis sehr gute Leistungen in ihrem Studium erbracht haben,

- für ihren Studienabschluss auf eine finanzielle Unterstützung angewiesen sind.

Die Studienabschlussstipendien betragen **300€ monatlich** für die Dauer von **sechs Monaten**.

3) Studieneinstiegsstipendien für Studierende mit Fluchthintergrund

Die Studieneinstiegsstipendien werden aus Mitteln des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (DAAD) finanziert und richten sich ausschließlich an internationale Studierende, die:

- einen Flüchtlingsstatus haben,
- an der RUB studieren,
- sich im Wintersemester 2021/22 im ersten Fachsemester an der RUB befinden
- gute bis sehr gute Leistungen in Studienvorbereitenden Programmen erbracht haben,
- auf eine finanzielle Unterstützung angewiesen sind.

Absolvent:innen des Integra-Programms an der RUB werden bevorzugt.

Die Studieneinstiegsstipendien betragen **300€ monatlich** für die Dauer von **sechs Monaten**.

4) Studienstipendien für Studierende mit Fluchthintergrund

Die Studienstipendien werden aus Mitteln des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (DAAD) finanziert und richten sich ausschließlich an internationale Studierende, die:

- einen Flüchtlingsstatus haben,
- an der RUB studieren,
- sich im Wintersemester 2021/22 im zweiten Semester oder höher befinden
- bisher gute bis sehr gute Leistungen erbracht haben,
- auf eine finanzielle Unterstützung angewiesen sind.

Die Studienstipendien betragen **450€ monatlich** (bzw. 300€ bei gleichzeitigem Bezug von BAföG) für die Dauer von **12 Monaten**.

Viel Erfolg bei Ihrer Bewerbung!

Ihr RUBiss-Team

Dear students,

We would like to inform you about the current scholarship announcements of the International Office.

The application deadline for all scholarships is **02. August 2021!**

An Application is possible online only.

General

In our Moodle course you will find all the templates you need for the application, a checklist to guide you in your preparation and further tips on the application process.

On our [homepage](#), you will find a compilation of the most frequently asked questions (FAQ) for each individual scholarship. If you cannot find an answer to your question in the FAQs or in the Moodle course, please contact the RUBiss team (rubiss@rub.de).

On 14 July at 3 pm we will offer an online workshop on these scholarships. If you would like to take part, you can register [here](#). However, please start preparing the application documents beforehand so that you know what to expect.

1) Corona Special Grant for international students

The Corona Special Grant is financed by the German Academic Exchange Service (DAAD) and is aimed at international students who

- are studying at RUB,
- graduated from a foreign school and/or completed their first university degree abroad,
- are either enrolled in a Bachelor's programme and have completed at least 60 CP or are in the upcoming winter semester in the second or higher semester of a Master's programme
- have achieved good to very good results in their studies so far,
- are dependent on financial support due to the corona pandemic.

The Corona Special Grant amounts to **300€ per month** for a period of **six months**. The application is only possible online.

2) Graduation Grant for international students

The Graduation Grant is financed by the German Academic Exchange Service (DAAD) and is aimed at international students who

- are studying at RUB,
- graduated from a foreign school and/or completed their first university degree abroad,
- are about to complete their studies (Bachelor's, Master's, State Examination or comparable degree), i.e. will be studying for a maximum of one semester in their degree programme
- have achieved good to very good results in their studies so far,
- are dependent on financial support for their studies.

The Graduation grant amount to **300€ per month** for a period of **six months**.

3) University Entrance Scholarships for students with a refugee background

The University Entrance Scholarship is funded by the German Academic Exchange Service (DAAD) and is aimed at international students who

- have a refugee status,
- study at RUB,
- are in their first semester at RUB in the winter semester 2021/22
- have achieved good to very good results in preparatory programmes (e.g. Integra-12, Integra-24,...)
- are dependent on financial support.

Preference is given to graduates of the Integra programme at RUB.

The University Entrance Scholarship amounts to **300€ per month** for a period of **six months**.

4) Study Grants for students with a refugee background

The Study Grant is financed by the German Academic Exchange Service (DAAD) and is aimed at international students who

- have a refugee status,
- study at RUB,
- are in their second semester or higher in the winter semester 2021/22
- have achieved good to very good results in their studies so far,
- are dependent on financial support.

The Study Grant amount to **450€ per month** (300€, if you receive BAföG) for a period of **12 months**.

Good luck with your application!

Your RUBiss Team